
政務活動費　すべての領収証をつけて公開中

　２０２１年度収支報告書が都議会ＨＰで公開されました。
このレポートも政務活動費で発行しています。 
議会局のチェックもあり、記事は政務活動に限定
され、政治や選挙に係る内容は掲載できません。

スピ―キングテストの
高校入試活用は中止に！
　実施日は11/27に迫っていますが、大学入試での導入も
直前で止まりました。他人の成績で加点する「不受験者」問題、
採点結果の非公開・不透明性、ベネッセの利益相反、教育格
差の拡大など問題はますます明確になっているのに、教育委
員会の説明は全く不十分です。
　10/7、「中学校英語スピーキングテスト（ESAT-J）の都立高
等学校の入学者選抜への活用を中止するための東京都議会
議員連盟」が６会派42人の賛同で発足しました。
保護者や専門家のみなさんと連携して、問題の可
視化と世論の力で中止にしましょう。

漢人あきこ
都議会れぽーと

かんど
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小金井から変える　市民が変える

に寄りそう グリーンな東京

都政へのご意見をお寄せください

11/17 木19:00 ～
＠漢人あきこ事務所＆ Zoom　
武蔵小金井駅南口3分　
→裏面参照

議会報告と気に
なる都政のアレ
コレお話します。
どなたでもお気
軽にご参加を。

漢人あきこの 都議会報告会第　　回5

　今年も静岡県はじめ各地で豪雨被害が激化し、世界
的にもパキスタンでは洪水で国土の３分の1が水没し、
スペインでは記録的熱波で23区の４倍の面積が山火事
で焼失するなど気候危機は現在進行形で深刻化してい
ます。11/6からエジプトで国連の気候会議COP27が
開催され、各国の2030年 CO2削減目標見直しが迫
られています。

大消費都市・東京の責任は重大
　都の削減目標は国連が求める50%ですが、世界的
大消費都市としては一層の取組み強化が求められます。
　そのためには、戸建ての屋根の「太陽光発電設置義
務化」と、系統電力の７割を占める東京電力の再エネ
利用割合拡大のための「エネルギー環境計画書制度」
強化は必須です。環境・建設委員会で早期施行を求め
たところ、いずれも施行日以前から実質的な先行実施と
なるよう取り組む旨の答弁がありました。大いに期待し
ます。廃棄パネルのリサイクル体制、製造過程の人権問
題への対応も求めました。

10/13 都庁記者クラブにて役員８名で“議連”発足の記者会見

気候危機は
最優先課題！

9/22 世界気候アク
ション0923に賛同
して都議14人で都
庁前スタンディング
＆リレースピーチ。
9/23は気候マーチ
＠渋谷へ。若者中心
に400人が参加。



　第３回定例会は、脱炭素
化強化、原油・原材料価格・
物価高騰等対策、新型コロ
ナウイルス感染症対策など
の補正予算を含む知事提出
議案４9件他を審査しまし
た。漢人は制度そのものに

反対の名誉都民の選定など５件に反対し、檜原村
産廃焼却場や神宮外苑再開発に反対する陳情な
どに賛成しました。

北朝鮮ミサイル発射への抗議決議に賛成
朝鮮学校へのヘイト行為も許さない!
　度重なるミサイル発射は許せませんが、背景にある米韓・
日米韓の合同軍事演習や、そもそも東北アジアの平和体制
の構築が必須だという基本的な視点が必要です。
　また、過剰報道が、何の罪もない朝鮮学校の子どもたちへ
のヘイト行為を誘発している事態は深刻です。改めて、知事の
関東大震災朝鮮人犠牲者への追悼文送付や、朝鮮学校運営
補助金支給の再開など、共生社会の実現に向け、ヘイトスピー
チを許さず、差別の解消、人権教育などを進めていくことを都
と教育委員会に求めます。

漢人あきこプロフィール　
1960静岡県生まれ／1965東京都府中市へ／1980東京学芸大学入
学（85中退）／1983-95小金井市内保育所で保育士／1997-2013
小金井市議4期16年／2021都議選（小金井市選挙区）当選

小金井（漢人あきこ事務所）
〒184-0004 本町1-9-3-102 
TEL&FAX 042-308-2618　
オープン 水・金 14:00～18:00

都議会控室　議会棟 5階南　
〒163-8001 西新宿2-8-1
TEL 03-5320-7280　
FAX 03-5388-1910

グリーンな東京 連絡先　都政へのご意見をお寄せください

https://kandoakiko.com/
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　2022年 第3回定例会 9/20～10/7

都議会開会告知ポスター

第３回オープンセミナー
こども基本条例で何が変わるの？！
12/17土 14:00～16:00　
＠スペースチェンジ（漢人事務所）＆オンライン

●東京都こども基本条例の現状：漢人あきこ
●こども条例を使いこなそう
　：関戸博樹さん（日本冒険遊び場づくり協会代表）
●子どもに係る現場から
　：保育/インクルーシブ/朝鮮学校
●みなさんと意見交換
　　　　　　　　　　　　 主催：グリーンな東京

お知らせ

10/5に６項目提出。答弁書は11月下旬に公開されます。　

❶ 都市計画道路小金井２路線 
 　と都市計画マスタープラン　
❷ 個人情報保護法と地方自治
❸ 障害者の地域生活移行
❹ パートナーシップ制度と
 　第二期LGBT計画
❺ サプライチェーンにおける
 　人権尊重ガイドライン
❻ オリパラ汚職事件

文書質問

2路線見直し方針を示した
小金井市都市マス ▼

自然の宝庫・檜原村の産廃焼却場は不許可に！　
　慎重審議を求める陳情９件は趣旨採択、不許可を求める３
件は不採択に。稼働に必須の水の確保の裏付けがないので
許可してはならないと質しましたが、「法的に必須ではない。
専門家の意見を聞いて判断」との答弁。引き続き注目を！

生物多様性地域戦略をもっと重視しよう
　　地域戦略と保全地域プランの中間まとめについて30項目
質問し意見を述べましたが、答弁はほぼ「検討の参考にする」
でした。気候危機と並ぶ緊急課題なのに実効性が心配です。

安倍元首相の『国葬』の中止を求め、
都民に弔意表明を押し付けない申し入れ
　国葬は実施後の世論調査でも「評価しない」が多数を占め
ています。各会派に呼びかけ、４会派共同で知事と教育長に
国葬中止などを申し入れまし
た。知事は参列し、本庁舎のみ
で半旗の掲揚が行われました。
　小金井では市議会が反対意
見書を提出、連日の市民アク
ションも取り組まれました。　

いまだに、138校でいつも男子が先の出席簿？！
混合名簿 100%まであと一歩!　
　昨年に続き、都内小中学校を調査。特に中学校の導入が増
え、実施率は全体で9.4％アップし92.6%になりました。未実
施校もすべて「来年度実施」もしくは「検討中」の回答です。
　あわせて「アンコンシャスバイアス（無意識の思い込み）を
なくす取り組み」も調査。20自治体で「標準服」 
見直しが進んでいます。全都的な課題ですね。

詳しくは ▼

9/5 ４会派の申し入れを武市
副知事に提出

環境・建設委員会

詳しくは ▼


